

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENTE

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMÍA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACIÓN LOCAL

EDUCACIÓN

SALUD

DESARROLLO RURAL
Y MEDIO AMBIENTEASUNTOS SOCIALES, FAMILIA,
JUVENTUD Y DEPORTECULTURA Y TURISMO
PRÍNCIPE DE VIANAOBRAS PÚBLICAS,
TRANSPORTES Y COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACIÓN
DEL TERRITORIO

INNOVACIÓN, EMPRESA Y EMPLEO

El Consejero de Cultura y Turismo visita diversos proyectos en Sorogain y Eugi

Ambos proyectos cuentan con subvención del Gobierno de Navarra a través de la convocatoria de ayudas destinadas a Entidades Locales y Consorcios Turísticos

Jueves, 17 de junio de 2010

El consejero de Cultura y Turismo del Gobierno de Navarra, Juan Ramón Corpas Mauleón, acompañado por el director general de Turismo, Carlos Erce Eguaras, ha visitado esta mañana las obras de mejora que se realizan en el albergue turístico de Sorogáin y las obras del futuro Centro de Referencia Histórica de Eugi.

Ambos proyectos cuentan con el apoyo y subvención del Gobierno de Navarra, a través de la convocatoria de ayudas destinadas a Entidades Locales y Consorcios Turísticos. En el caso del albergue de Sorogain, el Ayuntamiento de Erro ha recibido una ayuda de 376.777,12 euros, es decir, el 60% del presupuesto total que asciende a 627.961,86 euros. Por su parte, el proyecto del centro de referencia histórica de Eugi, ha recibido una subvención de 178.518,20 euros, lo que supone el 70% del total invertido (255.026 euros).

El albergue de Sorogáin, situado en la localidad de Bizkarreta-Gerendiain del Valle de Erro, está acometiendo una serie de mejoras en sus instalaciones. Entre las actuaciones recogidas en la memoria del proyecto se encuentran la colocación de líneas eléctricas hasta el albergue, el cambio del sistema de calefacción y el aumento del número de plazas.

El albergue, de 2ª categoría, entró en funcionamiento hace once años, por lo que necesitaba realizar una serie de mejoras. Una de las actuaciones previstas consiste en la colocación de una línea eléctrica hasta el edificio, de 4,2 kilómetros aproximadamente, en parte enterrada para minimizar el impacto ambiental. De esta manera se cubre la insuficiencia de energía eléctrica en el alojamiento y en el centro de información.

Del mismo modo, se va a cambiar el sistema de calefacción sustituyendo el gas por pellets, un combustible más energético, menos contaminante y más económico. También se contempla la instalación de más radiadores en diversas dependencias del albergue, así como aumentar la capacidad del alojamiento, dado que las 24 plazas que ofrece en estos momentos son insuficientes para responder a la demanda recibida. A la vez se aprovechará para reparar parte de la cubierta del edificio. Otro aspecto que se va a intensificar con estas obras es la adaptación de las instalaciones del albergue y la supresión de barreras físicas y sensoriales. En este sentido, se va a adecuar un dormitorio para minusválidos en la planta baja y se va a instalar una rampa de acceso al albergue.

Por último, está previsto acondicionar los pavimentos exteriores en el entorno del albergue hasta el silo, y el nuevo acceso a los almacenes del establecimiento, trabajos de pintura en las paredes del exterior del edificio, así como otras tareas de distribución del mobiliario en el interior. Entre otras prestaciones, el alojamiento cuenta con un bar-restaurante que sirve desayunos, almuerzos, comidas, meriendas y cenas, para lo que cuenta con dos comedores. También ofrece servicios de lavandería, guarda bicicletas y esquís, y tiene un punto de información.

Sorogain se encuentra a un paso del Camino de Santiago, Roncesvalles y la Selva de Irati. Próximo a él discurren dos senderos de Grandes Recorridos, el GR-11 y GR-12, que atraviesan la zona.

Dinamización turística de Eugi

Posteriormente, el consejero de Cultura y Turismo se ha desplazado hasta Eugi para visitar las obras de construcción del Centro de Referencia Histórica de esta localidad. El objetivo de este proyecto es crear un espacio expositivo que permita al visitante conocer los hitos históricos más representativos de la zona, con especial hincapié en su relación con el aprovechamiento de los recursos naturales. De este modo, se busca la dinamización turística de la zona a través de la revalorización de sus recursos. Este centro, promovido por el Concejo de Eugi, cuenta con una subvención del Gobierno de Navarra, de 178.518,20 euros, correspondiente al 70% de la inversión total que es de 255.026 euros.

El futuro centro se ubica en la calle San Gil, 26 y ocupa la primera planta del edificio que en su día albergó las antiguas escuelas de la localidad. De acuerdo con el programa de contenidos de este espacio, además de los hitos históricos, la atención se centrará en elementos destacados como la Real Fábrica de Armas, las minas de Magnesitas, el embalse de Eugi y las carboneras. Otros contenidos de la exposición serán temas referentes a la cultura y sociedad como el contrabando, el folklore y la antigua escuela de Eugi. Como soportes de información se utilizarán documentos escritos, materiales gráficos y audiovisuales, entre otros. El Centro pretende ser punto de referencia en información cultural, ambiental y turística de la zona. Este centro se enmarca dentro de un proyecto más amplio que incluye diversos recorridos turísticos, un paseo peatonal por el embalse, el cual ha recibido también ayudas del Gobierno de Navarra, y otros proyectos que van a dotar a esta localidad de elementos para el disfrute y la interpretación de los visitantes y la propia población local.

Punto de información turística en Zubiri

Otra de las actuaciones desarrolladas en esta zona de los Pirineos de Navarra y del ámbito del turismo ha sido la reciente apertura en Zubiri de la Oficina de Turismo municipal, concretamente en una dependencia del Polideportivo de Esteribar situado en la Avenida de Roncesvalles 39. Con este nuevo servicio se ve mejorada la cobertura de atención turística en Navarra.

Este punto de información turística ayuda al desarrollo y promoción del turismo en el valle de Esteribar. Asimismo, permitirá definir en mayor grado las expectativas de visitantes, vecinos y profesionales locales vinculados al sector. Zubiri es además localidad de paso del Camino de Santiago, por lo que los peregrinos cuentan desde ahora con un nuevo punto de información en su recorrido por Navarra.

f

